

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 08 de abril de 2016.

INTENSIFICA GOBIERNO DE ECATEPEC RECONSTRUCCIÓN DEL TEJIDO SOCIAL CON RECUPERACIÓN DE ESPACIOS

Por ser prioridad para el Gobierno de Ecatepec la reconstrucción del tejido social, en tres meses ha rehabilitado 10 parques comunitarios para que más de 50 mil personas de diversas comunidades cuenten con espacios de recreación, activación física y convivencia, que son las herramientas para mejorar la calidad de vida de la ciudadanía.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, informó que en coordinación con el Gobierno del Estado de México, lleva a cabo la estrategia de rescate de áreas dedicadas al sano esparcimiento para fortalecer los valores dentro de la sociedad, principalmente en los niños y jóvenes.

“Reconstruir el tejido social implica fortalecer los lazos que nos unen como sociedad, una sociedad más fuerte puede superar cualquier reto y por lo tanto cerrarle el paso a la delincuencia, por ello cada fin de semana entregamos a los vecinos el parque más cercano a su comunidad; éste será un programa permanente con el que recuperaremos todos los lugares que puedan servir como puntos para el deporte, la activación física y la cultura”, dijo el edil.

Ríos Velázquez destacó que las colonias que ya cuentan con estos espacios son Altavilla, Santa María Tulpetlac, Ciudad Cuauhtémoc, Río de Luz, Jardines de Morelos, Tulpetlac y 16 de Septiembre, entre otras, a las que acuden los vecinos de las comunidades cercanas para disfrutar de las actividades que se realizan en estos parques.

Señaló que para lograr la rehabilitación, el gobierno municipal ha invertido más de cinco millones de pesos en juegos infantiles, ejercitadores, pintura, reparación de luminarias, reparación o construcción de núcleos sanitarios además de los servicios de recolección de basura, chaponeo, limpia y poda, todo ello para que más ecatepecuenses cuenten con más y mejores oportunidades para la sana convivencia.

El alcalde destacó que para lograr la reconstrucción del tejido social no sólo trabaja en la rehabilitación de parques, también lleva a cabo el programa permanente de luminarias a través del cual hasta el momento se han instalado 23 mil 700 lámparas con el objetivo de reforzar la seguridad en el municipio y brindar tranquilidad a los habitantes para transitar por las calles con mayor tranquilidad.

Para garantizar la consolidación de la sociedad, en el municipio además existe la bolsa de trabajo, la promoción del Programa de Empleo Temporal (PET), jornadas del programa Ecatepec es Nuestra Casa que ha visitado 58 colonias, así como la impartición de conferencias y talleres sobre la prevención de violencia, equidad de género, entre otros temas.

